



FEMMES ET
SPORT AU CANADA

SPORT
PUR

ELLE A TOUT! DÉVOUEMENT, DÉTERMINATION, ET DES COMMENTAIRES QUI LUI DONNENT ENVIE DE TOUT ABANDONNER, ALORS QU'ON LA RACCOMPAGNE À LA MAISON.



Plusieurs raisons incitent les filles à pratiquer des sports : le plaisir, la forme physique, les liens sociaux et les joies de la compétition. Lorsque les parents insistent trop sur la victoire, jusqu'à dépasser les bornes dans leurs critiques d'après partie, cela peut amener les filles à vouloir tout laisser tomber. Tout commence par le retour à la maison. La façon dont nous parlons à nos filles joue un grand rôle par rapport à leur persévérance sportive.

Changeons la donne à yourrole.womenandsport.ca

Changez le retour à la maison à truesportpur.ca/fr/retouralamaison

Financé par le
gouvernement
du Canada

Canada